

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Intellectual Capital terhadap Nilai Perusahaan dengan Kinerja Keuangan sebagai Variabel intervening pada Perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode dokumentasi yaitu metode dengan cara mengumpulkan data dan mencatat laporan keuangan. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022 yang diperoleh melalui website www.idx.co.id. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah metode purposive sampling dengan jumlah responden 12 perusahaan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis jalur (path analysis) dengan menggunakan bantuan SPSS 23 for Windows.

Untuk penghitungan variabel Intervening digunakan penghitungan Sobel Test, yaitu uji yang dilakukan dengan menguji kekuatan pengaruh tidak langsung (indirect effect) variabel independen (X) ke variabel dependen (Y) melalui variabel mediasi (Z).

Hasil penelitian menyatakan bahwa *intellectual capital* (X) berpengaruh terhadap kinerja keuangan (Z), ditunjukkan dengan nilai koefisien regresi pada angka signifikannya sebesar 0,009 dengan taraf signifikasinya kurang dari alpha 0,05 diartikan bahwa *Intellectual Capital* (X) berpengaruh signifikan positif terhadap Kinerja keuangan (Z).

Intellectual capital (X) tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan (Y) melalui kinerja keuangan sebagai variabel *intervening* (Z), ditunjukkan dengan nilai koefisien regresi *intellectual capital* sebesar $-0,227$ dari taraf alpha 0,05 dan nilai koefisien regresi kinerja keuangan sebesar $-0,716$ dari taraf alpha 0,05. pada hasil tes *sobel* juga yang menunjukkan bahwa $Z\ Sobel\ 0,00025 < 1,96$ dan $P\ Sobel\ 0,999 >$

0,05 yang artinya kinerja keuangan tidak berpengaruh signifikan memediasi hubungan antara *intellectual capital* dan nilai perusahaan.

Kata Kunci : Intellectual Capital, Nilai Perusahaan, Kinerja Keuangan, Variabel Intervening.